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Compte–rendu de Assemblée générale de 

  L'Association "les AMIS DE FRANCK ROUSSEAUX",  
        Le 9 février 2013 à 17h 
 
Ce samedi 9 février, notre deuxième assemblée générale a lieu chez notre trésorier Michel 

Pasqual, chez qui nous avons établi le siège de l'association. 

Entre les présents et les adhérents ayant envoyé un pouvoir, nous sommes au nombre de 33.  

 

Nous commençons par le rapport moral que présente Guy Lehner, notre président: 

"Vie de l’association : 

Le 9 juin, l’association a organisé une exposition avec des œuvres apportées par ses membres, 

nous avons ce jour-là pu honorer la mémoire de Franck et découvrir quelques pièces, soit du 

début, soit de la période plus récente, où la vision artistique de Franck avait acquis toute sa 

plénitude.  

Le 14 décembre, le bureau s’est réuni pour préparer cette assemblée générale. 

Où en sommes–nous du projet de l’association ? 

Notre objectif étant de promouvoir l'œuvre de Franck, nous devons envisager de réunir des 

pièces significatives de la trajectoire artistique de Franck. Ainsi nous allons demander à ses 

enfants s'ils sont prêts à mettre dans les mois qui viennent un nombre suffisant de pièces à la 

disposition de l'association pour prévoir un lieu et une date pour l'organisation d'une exposition. 

Nous rappelons que nous ne devons en aucun cas nous occuper de l'organisation d'une 

exposition visant à vendre des pièces.  

Dans le cas où nous serions dans l’impossibilité d’être en mesure d’avoir des pièces de toutes les 

époques et en nombre suffisant, ainsi que des sources documentaires (photos, articles) pour 

éventuellement éditer un ouvrage, l’association perdrait son sens. 

Il serait donc judicieux que la famille de F Rousseaux puisse nous dire d’ici fin juin si cela lui 

semble possible pour que nous puissions envisager l’avenir de l’association." 

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité. 

Nous passons ensuite au rapport financier, présenté par Michel Pasqual, notre 

trésorier:

€ €

1400,00 44,00

24,33 45,53

14,40

48,00

19,90

1424,33 171,83

1252,50

13,17

1239,33

Résultat de l'exercice

Solde compte ordinaire :

Solde compte sur livret :

Frais de tenue de compte

Totaux

Remise en état des socles en bois (peinture noire)

Cotisations 2012 (55 adhérents)

Intérêts sur livret A

Inscription de l'association au Journal Officiel

Réceptions (réunion du 09/06/2012)

Frais d'envoi

ASSEMBLEE GENERALE DU 09 FEVRIER 2013

RAPPORT FINANCIER

Recettes Dépenses
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Le rapport financier est approuvé à l'unanimité. 

Nous abordons ensuite les questions diverses, déjà abordées en partie après le rapport moral 

de l'association. 

Nous saluons tout d'abord la contribution d'Anthonin, le fils de Franck, qui a conçu le logo de 

l'association, très réussi à l'avis de tous. 

Ce qui nous réunit dans cette association, c'est le désir de faire vivre l'œuvre de Franck. Nous 

avions parlé d'exposition, voire de rétrospective… Où en sommes nous? 

Une discussion fructueuse s'engage autour de l'idée de rétrospective, qui a été évoquée 

d'entrée de jeu. Mais pour une telle entreprise, il faudrait établir un catalogue raisonné, ce qui 

suppose tout d'abord un archivage avec datation précise des œuvres. Cela demande un travail 

important et long (5 ans au minimum et à condition que s'unissent bonnes volontés et 

compétences). Donc, pour l'instant, cette idée est repoussée à plus tard. 

Les enfants de Franck donnent leur accord pour mettre des pièces à  la disposition de 

l'association. Elles sont maintenant, pour l'essentiel, entreposées chez Anthonin, dans la 

Mayenne. 

Finalement,  l'assemblée se met d'accord sur une exposition dans les deux ans qui viennent. 

Et pour commencer, dans la région parisienne où Franck avait un ancrage et où il avait déjà 

exposé (ou bien où il avait envisagé de le faire).  

On pourra contacter d'autres lieux en France (tels que la Piscine, à Roubaix) pour des 

expositions ultérieures. 

 

Propositions de lieux: 

- Musée Tavet: 

La grande exposition qui avait eu lieu date de 2002. On pourrait en envisager une en montrant 

les pièces des 8 dernières années de création. ("Un céramiste dans le Vexin"). 

- Musée de Sèvres 

- Musée de l'Isle Adam (Centre d'art Jacques Henri Lartigue) 

- Ou autres lieux  (suggestions bienvenues)  

 

Quelles pièces ? 

- Les dernières pièces (dont des pièces montrées à la Villa Daumier à Valmondois  en mai 2011) 

- Des pièces créées entre 2003 et 2010 (en général datées par Franck). Il faudra pouvoir faire un 

inventaire de ces pièces à l'aide des enfants de Franck. 

 

Plaquette/livre? 

En parallèle à l'exposition, il avait été suggéré qu'on réalise une plaquette avec des photos de 

pièces et quelques  textes (articles ou autres contributions, anciens et/ou nouveaux).  

Finalement, Guy Lehner , en montrant un exemple d'un tel ouvrage sur un peintre, propose que 

soit réalisé, avec Internet, un livre d'une trentaine de photos de pièces accompagné de textes 

(pièces qui datent des 8 dernières années de création de Franck ) 

 

La question des photos: 

Franck avait fait photographier un certain nombre de pièces par un professionnel (Philippe 

Lhomel à Pontoise). Il faudra donc lui demander s'il est possible de les utiliser. (De même, voir si 

on peut utiliser les articles publiés dans diverses revues).  

Michel Pasqual  a mis un certain nombre de photos sur le site de l'association. 

La question de la qualité des photos se pose (soulignée par Mireille Guérin, lissière, qui a elle- 

même réalisé ce type d'ouvrage). Il faudra peut-être en faire de nouvelles. 
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Au moment de la réalisation du livre, toutes les bonnes volontés (et les compétences) seront 

bienvenues! (photos/textes/ mise en page…) 

 

Parallèlement, on peut commencer à faire la collecte de photos de pièces existant chez les 

collectionneurs dans le but de faire un catalogue raisonné. Monsieur Coulange se propose de 

centraliser ces photos.  

 

Le bureau a pour mission de prendre contact avec les différents lieux envisagés pour 

l'exposition. 

 

Le bureau est reconduit dans ses fonctions à l'unanimité: 

Guy Lehner, président 

Michel Pasqual, trésorier 

Marie Lauxerois, secrétaire. 

 

 

L'assemblée générale est levée et les adhérents se séparent après avoir partagé un verre de 

l'amitié, préparé par Michel et Nicole Pasqual avec tout leur sens de l'hospitalité et leur 

gentillesse! Qu'ils soient remerciés au nom de l'association! 

  

Au travail, et à bientôt! 

    

    Marie Lauxerois, secrétaire  


